

はがの文芸

サークルなどで活躍されている皆さんの作品をご紹介します。

短歌

風を背に自転車の旅楽しかり
今日は南風北へむかうか

荷見 泰一(芳志戸)

きのうより今日色濃ゆや庭つつじ
花めでつつの令和の時代かな

早稲田 喜久枝(八ツ木)

睦まじく菜の花を摘む老夫婦
われ羨みて暫し眺める

鈴木 みき(東高橋)

遠くまで水張し田の続く道
毎農家の友に会い行く

岡田 ツヤ子(西水沼)

俳句

若葉風ブルフボールの音強し

小林 元子(東高橋)

僧の急ぐ袂にふるる合歡の花

小林 省吾(東高橋)

神楽殿奉納舞に青田風

嶋 テル(祖母井)

老鶯の声渡りくる湖上かな

福武 幸子(下延生)

川柳

親切が誤解をされている噂

小林 正孝(祖母井)

書く事も無くぼんやりしてる夏

吉住 広子(祖母井)

鶯の声遠ざかる夏の音

高松 イク(下高根沢)

深緑に命洗われ息を吸い

長谷川 攻(稲毛田)

芳賀町人発見!



芳賀町消防団長

齋藤 友和さん

(49歳・東水沼)

今年4月1日付けで芳賀町消防団長に就任した齋藤さん。齋藤さんのおじいさんも旧水橋村で消防団長を務めていたそうで、何かの縁で自分も団長という立場になったと感じているとのこと。消防団に入団して以来、長年に渡り、数々の現場での消火活動など厳しい状況も経験してきた齋藤さんですが、「多くの人と関わりながら、今まで消防団の活動を続けてくることができた」と笑顔を見せてくださいました。東日本大震災が発生した際には、所属する分団で東北に赴き、困っている人を助けたいという一心で、ボランティア活動を行いました。帰路の途中「もっと何かできた」という悔しい気持ちを団員らと語り合っている。そんな思いを抱く仲間たちを誇りに感じたとのこと。毎年開催されるポンプ車操法競技会では、団員がひたむきに頑張っている姿に感銘を受けているそうです。

少子高齢化が進む現在、団員の確保が難しくなっています。「OBの皆さんの力も借りながら、若い世代の負担を軽減できればと思う」と前向きな姿勢で消防団の在り方を考えていらつしゃいます。これからの抱負を伺うと「これからも、団員一丸となって、町民の皆さんの財産や安全安心を守るために努力していきたい」と力強く話してくださいました。



野菜ソムリエ NAOMI のイチオシ! 旬野菜

ジャガイモ (ナス科 ナス属)

ジャガイモの主成分はデンプンですが、ビタミンBやビタミンC、食物繊維なども多く含んでおり「畑のリンゴ」と言われています。カリウムも多く、高血圧の予防に効果が期待できます。芽には「ソラニン」という毒素が含まれるため、丁寧に取り除きましょう。

●お手軽ハッセルバックポテト



材料(3人分)

- ジャガイモ..... 3個
- ベーコン..... 3枚
- スライスチーズ..... 3枚
- 塩コショウ..... 適量
- オリーブオイル..... 適量
- お好みでパセリ、ガーリックパウダー、バターなど

アレンジは多様で、ジャガイモに挟むのはズッキーニやナス、かぼちゃなどのほか、豚バラ肉も最高!

作り方

- 皮をむかずにジャガイモをスライスするように切れ目を入れる(下まで切らないようにする)。
- ①を5分ほど水につけてデンプン質を流す(切れ目を入れた部分が離れて開くようにするため)。
- ②の水気を取り、切れ目にスライスチーズ、ベーコンを挟んでいく。この時ベーコンを凍らせておくと挟みやすい。
- 耐熱皿に③をのせて、上から塩コショウ、オリーブオイルをかけ、オーブンで焼き上げる。(目安:200℃で25分※ジャガイモの大きさや火のとおり具合により時間は変更してください)
- 焼き上がったら、上からパセリやガーリックパウダー、バターなどかけて出来上がり。

わが家のオンリーワン!

あなたのかわいいペットを紹介します。



福ちゃん(ギリシャリクガメ・メス)

おもちくん(ウーパールーパー・オス)

飼い主 福田さん一家(祖母井)

元気な三兄妹に育てられ、こんなに大きくなりました!福田家では、カエルやグッピーなど、他にもたくさん生き物を飼っています。

- 応募方法 広報広聴係にご連絡ください。
- 必要事項 動物:名前・動物の種類名(例…柴犬、三毛猫)・性別、飼い主:氏名(フルネーム)・住所(大字のみ掲載)・電話番号(掲載事項に関して確認が必要な場合、係からご連絡します)

あなたの声を聞かせてね! お便り待ってます!

●身近な出来事や町に関する要望・意見

芳賀町文化協会会長 駿河富夫さん(稲毛田)からの投稿

福沢諭吉の言葉「世の中で一番醜いこと尊いこと」

- ・世の中で一番醜いことは 他人の生活をうらやむこと
 - ・世の中で一番尊いことは 人のために奉仕し決して恩を他人にきせないこと
- 私達が生きていく中で大切なことを教えています。こんな考えの世の中であればオレオレ詐欺等々の事件は起きないと思います。もう一度考えを新たに平和でよい社会を創っていきたいですね。

小林 操さん(下高根沢)からの投稿

5月25日令和元年度芳賀町更生保護女性会総会に出席しました。その席上、教育長さんがあいさつの中で子育てのお話をされていました。幼児期には、創造力をつける、抱っこ、絵本の読み聞かせで、安心安全の心を育てることが大切だと話されていました。近年子どもに対する虐待が問題視されています。暴力でなく愛情の心、言葉を持ちたいものですね。

高松イクさん(下高根沢)からの投稿

6月7日(金)生涯学習友の会の中の一講座、パソコンクラブ(出席者21名)で北茨城方面に行ってまいりました。常日頃の教室の中では、ワードやエクセルをいろんな方面から学んでいますが、今回は外に出て、景色や岡倉天心館、原子力科学館を見学し、カメラからパソコンに取り込んで勉強することが目的でした。昼食は新鮮なさしみ定食とお魚市場でお買物での楽しい一日でした。「外に出て学習するのもまた楽し」



鈴木モコさん(西高橋)



皐月さん(稲毛田)



高松イクさん(下高根沢)



君島俱子さん(与能)